



El Partido Popular de La Unión informa que el pasado 28 de agosto mantuvo una reunión con la consejera de Educación, que le comunicó que ya estaba redactado el pliego para la redacción del proyecto técnico de las obras del CEIP Juan Carlos I de la ciudad y que también se abordaron otros centros del municipio, como que en 2019 se construirá un pabellón deportivo cubierto en el Instituto María Cegarra Salcedo, será cambiado el tendido eléctrico del colegio de Portmán y se acometerán mejoras en el centro Ginés Cabezos de Roche.

Comunicado del PP:

El pasado 28 de agosto, nuestra portavoz, Sofía Manrubia, y varios concejales del Partido Popular, se reunieron con la consejera de Educación y la directora general de Centros Educativos del Gobierno Regional. El motivo de la visita fue impulsar las actuaciones de mejora previstas en los colegios e institutos de nuestra localidad, ante la evidente inactividad y despreocupación del alcalde Lopez Milán también en este ámbito.

Uno de los principales compromisos adquirido con nuestros concejales ha sido el de llevar a cabo la ampliación del colegio Rey Juan Carlos I mediante la construcción de su segunda fase. A tal fin, la Consejería ya ha redactado el pliego para la redacción del proyecto técnico de las

obras, donde ha recogido las principales peticiones que recibió desde el centro en la reunión que celebró con el AMPA del mismo y su dirección, como la construcción de un comedor escolar o que el pabellón de Primaria tuviera la misma orientación que el de Infantil. A la redacción del proyecto se van a destinar 70.000 euros, siendo el total de inversión previsto para la posterior ejecución de la obra de dos millones y medio de euros.

Igualmente, en la misma reunión entre el gobierno regional y los concejales del PP se trataron otros temas relacionados con los colegios de La Unión, destacando entre ellos el compromiso de que en 2019 se procederá a la construcción de un pabellón deportivo cubierto en el Instituto María Cegarra Salcedo, que contará con una inversión de 700.000 euros.

Por otro lado, la misma Consejera se comprometió, en relación con el colegio Santiago Apóstol, de Portmán, a modificar el tendido eléctrico, mientras que sobre el colegio Ginés Cabezos, de Roche, se encuentran en marcha los trámites para llevar a cabo varias mejoras que tienen pendientes.

Ante la evidente desidia del actual alcalde, el compromiso del Partido Popular de La Unión con la educación en nuestro municipio es absoluto y, a través de nuestra portavoz, Sofía Manrubia, nos ponemos a la entera disposición de la comunidad educativa local para defender y gestionar sus necesidades ante la comunidad autónoma, como ya hemos hecho con la dirección del colegio Rey Juan Carlos I, propuesta que asimismo extendemos a todos los demás centros educativos y AMPAS de La Unión, Portmán y Roche que lo deseen.